
がんアドボケートセミナー（ドリームキャッチャー養成講座第12期）

9月10日（土）ベーシックセミナー アンケート結果

• 受付期間： 終会後～2022年9月20日（火）10日間
• 依頼方法： 終会後、メールにてアンケート依頼
• 対 象 ： 参加者18名
• 回答数 ： 17名

Q1.ベーシックセミナーで得られた情報は、
患者支援活動を考える際に役に立ちそうですか？

Q2.今後患者支援活動を考え実行に移す上で
活力を少しでも得られるものでしたか？

Q３.満足度はどの程度でしたか？



⚫ 活動前なのでどんな準備や心構えが必要なのか学ぶことができました。
⚫ 自分がいまどんな行動を起こしたらいいのか、考える参考になった
⚫ すでにアクションを起こしている方々のプランと熱い思いを知ることができた。
⚫ 他の参加者のビジョンや目標を聞くことで、自分自身の方向性を明確にすることができた。
⚫ できるかできないかから出発するのではなく、自分の夢を明確にすることから始めようと思えたから。
⚫ 様々な領域で活動（または活動希望）されている方々のお話しを聞くことができ、色々なヒントやコラボの可能性を感じることができたため。
⚫ 自分が思っていた患者支援活動の思いが、皆さんと同じ思いである事が再確認できて、今後の活動にご縁ができたのではと思います。

Q1.で「ベーシックセミナーで得られた情報は、患者支援活動を考える際に役に立ちそう」とご回答された方のご意見（抜粋）

⚫ いいアイデアだと勇気づけていただくような、ポジティブな声かけをいただける場でした。
⚫ 同じような“あったらいいな”を感じている仲間がたくさんいらっしゃることがわかったから。
⚫ やはり、やる気のある、想いのあるサバイバーとワイワイ話せる場はいいですね。エネルギーをもらいました！
⚫ 活動の企画を考えている参加者皆さんのパッションや行動力を肌で感じ、そのエネルギーから良い意味での影響を受けることができました。
⚫ 前に述べたように、このご縁(同じ思い)を拡げていければ、少しでも自分の思いを拡げる事ができるんじゃないかと希望に繋がります
⚫ 皆さんの考え方に刺激をいただきました。違う内容の活動であっても根底にあるものに共通する部分をたくさん発見できたのは心強かったです。
⚫ 同じような志の方のお話はとても刺激になります。また共感することも多く、この共感こそが活動をしていく上で大切なものだと感じました。

Q2.で「今後患者支援活動を考え実行に移す上で活力を少しでも得られるだった」と回答された方のご意見（抜粋）

Q.4改善したほうがいい（あるいは改善すべき）点がありましたら、具体的にお聞かせください。

⚫ 通信状況が悪く音声が聞き取れない場面があったかもしれません。
⚫ グループワークや交流会の時間がもう少し長く欲しかったかな(いろいろな方と繋がりたい)と思います。
⚫ 当日資料を事前に配布してほしいと思いました。やはり手元に資料があると自分なりのメモを取っていきたいと思いました。
⚫ テーマを一つにして話を進めるというのは初対面同士のメンバーだとやりずらいな～というのが正直な感想です。

＜自由記載項目＞



がんアドボケートセミナー（ドリームキャッチャー養成講座第12期）

10月29日（土）ベーシックセミナー アンケート結果

• 受付期間： 終会後～2022年11月6日（日）7日間
• 依頼方法： 終会後、メールにてアンケート依頼
• 対 象 ： 参加者12名
• 回答数 ： 7名

Q1. 10/29（土）アドバンストセミナーへの参加とそ
の事前準備により、ご自身の計画や思いを明確化する
ことはできましたか？

Q2．本セミナー2回を通しての全体の満足度はどの程
度でしたか

Q3．周囲に本セミナーを薦めたいと思いますか ？
（2回を通したご意見をお願いします）



Q1.で 「ご自身の計画や思いを明確化することはできなかった」と回答された方のご意見（抜粋）

Q2.で「セミナーに満足した」「非常に満足した」と回答された方のご意見（抜粋）

• 実行する取組み・時期を明確にすることができたため。
• 発表の準備をするなかで、目的をきちんと考えて整理することができました。
• 自分の想いを、他人に聞いてもらう為に、3分にブラッシュアップしていく過程で、いろいろな気付きもあり、想いが明確になった。

Q1.で 「ご自身の計画や思いを明確化することはできた」と回答された方のご意見（抜粋）

• 自分自身の思いはすごくあるのですが、その思いをどのように広げていけばよいのか、具体的な計画までに至っていません。自分が発信したいことは明確化してい
るのですが。

• ベーシックから連携して企画ができ、尚且つご参加の先生方から様々な情報をいただけたので。
• みんながつながっていくのをみているだけで嬉しい時間でした
• バラエティーに満ちたアイディアが良いと思いました。
• 2回にわけたことによって、想いが続き、いろいろ考え、振り返り、ブラッシュアップできた。
• すばらしい皆様とご一緒できたことに感謝申し上げます。具体的にかなり深く計画を立てられていて、学ぶことが多かったです。参考にさせていただき、取り入れた

いと思います。行動力がすごいですね。見習いたいです。
• 同期の皆様の積極的な企画などが伺え有益でした

＜自由記載項目＞

• 色々な領域の方と繋がることができ、様々な情報を聞くことができたため。
• がんになってもその人らしく生ききるとよく言いますが実社会ではまだまだ偏見や誤解がありがん患者は多くいるのに「隠す」風習があります。上野先生も
CancerXで「がんと言われても動揺しない社会を」作っていく必要性を話しています。がん患者が声をあげ社会を変えるためにはセミナーを薦めたいと思います。

• 意欲的な方々から刺激も受けますし、繋がれます。成長できると思います。

Q3.で「本セミナーを勧めたいと思いますか？」へのご意見（抜粋）


